

# MUT ZUR LÜCKE

beweist  
Sonja Gerhardt



Wenn Sonja Gerhardt an Studium denkt, *denkt sie an Klausur B*. Wäre sie nicht Schauspielerin geworden, dann hätte sie wahrscheinlich *Psychologie* studiert, weil *sie die Kraft der Gedanken fasziniert*. Im Rampenlicht stand Sonja bereits als Fünfjährige: Denkt sie heute an die Zeit als Tänzerin im Kinder-Ensemble eines Berliner Theaters zurück, dann *wird sie etwas wehmütig*. Inzwischen ist die 28-Jährige eine gefragte Fernsehschauspielerin. Sonjas Lieblingsrolle war bisher *Monika Schöllach*, denn *in „Ku'Damm“ konnte sie ihre Wandelbarkeit zeigen*. Sie ist schon in so manche historische Rolle geschlüpft. Daran gefällt der jungen Frau besonders *, dass sie auf Zeitreise gehen kann*. Könnte sie sich aussuchen, in welchem vergangenen Jahrzehnt sie testweise leben darf, würde ihre Wahl auf *die 50er Jahre* fallen – einfach, weil *die Mode ein Hingucker war*. Im Hier und Jetzt ist es ihr Ziel, *den Moment zu genießen*. Besonders stolz ist Sonja schon heute darauf, dass *sie ihren Traum leben darf*. Gut, dass die ehrgeizige Frau auch weiß, wie sie am besten nach einem anstrengenden Drehtag entspannen kann: *mit guter Musik*. Gelöst und zufrieden wirkt das wandelbare Schauspielertalent auch auf Fotos mit ihren Kolleginnen Emilia Schüle und Maria Ehrich. An der Freundschaft zu den beiden schätzt Sonja vor allem *ihre Loyalität*. Sich selbst würde die 28-Jährige als *ehrliche, zuverlässige und humorvolle* Freundin beschreiben. Dabei lebt sie stets gemäß dem Motto: *Bleib Dir selbst treu!* Während sie das ziemlich ernst nimmt, hat sie zuletzt schallend gelacht, als *sie Karaoke singen war*. In diesem Sinne rät sie allen Studenten: *Probieren geht über Studieren* ☺ ! Deine *Sonja*

**Sonja Gerhardt**, am 2. April 1989 in Berlin geboren, ist eine erfolgreiche Schauspielerin, die unter anderem für ›Honigfrauen‹, ›Deutschland 86‹ und ›Türkisch für Anfänger – der Film‹ vor der Kamera stand. 2016 wurde Sonja als beste deutsche Schauspielerin für den Bambi nominiert. Ein Jahr später räumte sie den Deutschen Fernsehpreis als beste Schauspielerin für ›Ku'damm 56‹ und ›Jack The Ripper‹ ab. Seit 22. Februar ist die 28-Jährige im Horrorfilm ›Heilstätten‹ in den Kinos zu sehen. Und auch der nächste Film mit Sonja ist schon in der Mache: Die Komödie ›Kalte Füße‹ mit Kinostart Anfang 2019. *Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Frederick Lau*

Und im  
nächsten audimax?

- Abtancen: Musik & Festivals
- Karriere machen im Handel
- Durchstarten in Vertrieb & Sales

Wann?  
Ab 06.04.2018  
an deiner Hochschule!